
Herr Scholz fragt nach, was die Verwaltung den Bürgerinnen und Bürgern zum 
aktuellen Sachstand der Bemühung, die öffentliche Büchereiversorgung in 
Meckenheim sicherzustellen, mitteilen kann?  
Und im Hinblick auf die Diskussion im Haupt- und Finanzausschuss, wann hat die 
Verwaltung zuletzt die Vertreter der Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer 
über die Fortführung der öffentlichen Bücherei gesprochen und wie schätzt sie 
die Erfolgsaussichten einer Fortführung ein?  
 
Antwort der Verwaltung:  
Zu Frage 1 
Die Verwaltung handelt derzeit entsprechend dem vorliegenden Ratsbeschluss, 
die öffentliche Bücherei in Meckenheim zu erhalten, gestützt vom Beschluss des 
Schulausschusses im September 2022, in dem es um die Vertragsmodalitäten 
ging.  
Zu Frage 2 
Am 16.11.2022 hat das letzte Gespräch mit den Vertretern der Katholischen 
Kirche stattgefunden. Verwaltung und Rat setzen alles daran, die Bücherei für 
Meckenheim zu erhalten. 
 
 
 


